
○区民会議スタート。 

真の市民参画に向け、粘り強い努力を。 

 

 各区で区民会議がスタートしました。高木も７月１９日に行われた北区の区民会議を傍聴に

行きました。  

 

第一回ということで、委員の顔合わせ、会長の選出など、突っ込んだ内容はこれからといった

ところでしたが、率直に言って、筋書きは全てが事務局主導という印象を免れませんでした。  

 

しかし、委員の皆さんの意気込みは素晴らしく、これからの議論が楽しみです。第一回は白紙

からのスタートなので、事務局が筋書きをするのもやむを得ない部分もあったかもしれません。

次回以降、委員の皆さんのパワーで力強い市民参画の議論が行われていくことを期待したい

と思います。  

 

→もっと知りたい： 

   各区の区民会議の議事録は、区役所の情報コーナーで読むことができます。  

 

→広報は？： 

   北区では今年度、１号のみ発行されます。１回しか発行されないのではリアルタイムで伝

わらないので、HP の活用なども話し合われていました。しかし、紙ベースの広報は予算と作

業量の問題から１回のみとの事務局提案で決着しました。 


